
МУНИЦИПАЛЬНОЕ  

БЮДЖЕТНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ  

«ОЙСХАРСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА №2» 

(МБОУ «ОЙСХАРСКАЯ СШ№2) 

 
МУНИЦИПАЛЬНИ БЮДЖЕТНИ 

ЮКЪАРДЕШАРАН ХЬУКМАТ 

«ОЙСХАРАРА №2 ЙОЛУ ЮККЪЕРА ИШКОЛ» 

(МБОУ «ОЙСХАРАРА №2 ЙОЛУ ЮККЪЕРА ИШКОЛ») 

 

Протокол №3      

от 11.01.2022г. 

заседания методического объединения 
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Присутствовали-23 человек 

 

Повестка дня: 

1. Анализ результатов районных олимпиад, результатов качества знаний и 

выполнение программ по предметам за 1 полугодие 2021-2022 уч. года. 

2. Анализ пробных экзаменов в форме ОГЭ и ЕГЭ. Подготовка учащихся к 

ОГЭ и ЕГЭ. 

3. Планирование мероприятий по проведению предметной недели. 

По первому вопросу слушали Мушкаеву Ж.Ю. руководителя МО ЕНЦ  

которая обсуждала анализ районных олимпиад, результатов качество знаний и 

выполнение программ по предметам за 1 полугодие 2021-2022 уч. Год.  По 

предметам были отправлены победители школьного всероссийской олимпиады, но 

они на районном этапе показали слабый результат. 

Решение: В следующем учебном году повысить уровень качества на 

олимпиадах через индивидуальный подход к одаренным детям. 

Учителям-предметникам уделить внимание в подготовке будущих участников  

олимпиад. 

По  второму  вопросу слушали обсуждение форм работы с учащимися по 

подготовке к ЕГЭ и ОГЭ 

Анализ  пробных ЕГЭ и ОГЭ рассказала рук. МО ЕНЦ Мушкаева Ж.Ю.   

Выступили: 

Гагаев Х.И., учитель биологии, сказал, что обучающиеся  11 класса решили 

сдавать биологию на ЕГЭ. Проводятся элективные занятия по предмету, а так же 

внеурочная работа. Даются задания, и работаем по КИМам 2022 года. 

Катаева П.Р. учитель химии, остановилась на том, что готовит учащихся 11 класса 

к ЕГЭ по химии. Они не знают предмет на базовом уровне, но решили, что химия 

нужна им для поступления в вуз. Подготовка к экзамену идёт пока очень медленно, 

усердия в работе у них нет. Работу с родителями выпускников провела, 

охарактеризовала уровень требований по химии и настроила родителей на 

сотрудничество (справка прилагается). 



Матиева Р.У., учитель математики,  отметила в своём выступлении, что на каждом 

уроке включает элемент заданий из КИМов и в 9 и в 11 классе.  

Ученики  наверно ещё не осознали, что к экзамену необходимо готовиться сейчас, 

а не за неделю до него. Одиннадцатиклассники  вообще не решают 

дополнительных заданий, после уроков не остаётся ни один ученик на 

дополнительные занятия. У родителей тоже неправильные суждения, считают,  что 

детям надо искать репетиторов, а то, что в школе дополнительно и бесплатно 

можно заниматься с учителем их не вдохновляет. 

Решение: 

1.Принять к сведению информацию об итогах школьного этапа Всероссийской 

олимпиады школьников по предметам естественнонаучного цикла. 

2.Одобрить формы работы учителей по подготовке выпускников к ЕГЭ и ОГЭ. 

4.Регулярно информировать  классных  руководителей и родителей учащихся  об 

отношении выпускников к подготовке к ЕГЭ. 

По  третьему  вопросу слушали учителей предметников которые  обсуждали 

планирование мероприятий по предметной недели. 

Решение: 

Составить план мероприятий по проведению предметной недели. 

Записать в план темы, предложенные учителями. 

 

 

 

 

 

 

Руководитель МО ЕНЦ:        Ж.Ю.Мушкаева 

 

 


